
 

 

 

令和３年度 山形県食の安全推進会議  

協議事項に対する御意見等 

 

 意見等 回 答 

岸

委

員 

「やまがた食の安全・安心アクションプラン

の令和３年度取組状況」関係について 

・令和３年度の目標達成状況と実績値が知り

たい。また、令和３年度取組状況の資料を

見ると、令和２年度までのやまがた食の安

全・安心アクションプランにあった「環境

に優しい農業の推進」の項目（№16～№21）

と水道水中等の放射性物質検査の項目が

なくなったようだがどうしてか。 

 

・令和３年度の目標達成の状況と実績値については、

例年どおり、来年度の７月頃を目途に取りまとめ

る予定としています。 

・令和３年度取組状況については、昨年度に令和３

年度から令和６年度までを計画期間として新たに

策定した「第６期やまがた食の安全・安心アクショ

ンプラン」の項目に合わせて資料を作成しており、

前プランの NO.16～21 の項目については、第６期

プランでは基本方針Ⅰの「(１)農産物の安全性確

保の取組み強化と環境保全型農業の推進」の中に

統合されています。第６期プランにおいて内容を

精査し、NO.5～7の項目として取組内容を設定して

いるので御確認ください。 

・水道水中等の放射性物質検査の項目については、

前プランにおいては、「流通する食品の監視・指導

と検査の充実」の中で設定していましたが、水道水

については流通する食品ではないことから新たに

策定した第６期プランにおいて項目の整理をさせ

ていただきました。 
 

「令和４年度山形県食品衛生監視指導計画

（案）」関係について 

・県内に流通する農水産物の放射性物質検査

が行われるということを確認した。水道水

についてもよろしくお願いしたい。 
 

・水道水については、今回のプランに掲載していま

せんが、今後も県内主要水道水中の放射性物質検

査を継続して実施していきます。 

佐

藤

委

員 

「やまがた食の安全・安心アクションプラン

の令和３年度取組状況」関係について 

・取組項目の№47「食育・地産地消の推進」

について。孫が保育園児の頃、口にする野

菜を子供たちが植え、収穫し、料理をして

もらい食べるという取組みがあった。子供

は野菜の形や成長過程を学んできて、親に

もそれを伝えることで、親子で学ぶことが

できた。小さい頃に目で見て体で学んだこ

と、そして、親子一緒に見聞きして学ぶこ

とが食への関心へつながる。野菜の苗を保

育園児が毎日目に入るところに植えると

いった取組みが食育の第一歩になると思

う。 
 

・いただいた御意見を食育の担当部局と情報共有さ

せていただきます。 

 


